
IML: Reunião discute o Instituto na cidade 

 

  

  

 

  

Mais um capítulo em uma longa discussão, a falta do Instituto Médico Legal (IML) na 

cidade. A Câmara Municipal, convocou uma reunião, na quarta-feira, 28, para discutir 

esse assunto. 

  

Autoridades Municpais, dentre elas o Prefeito, Raimundo Nonato Cardoso, a Vice, 

Lúcia Duque Reis, representantes das Polícias Civil e Militar, representantes de órgãos 

e entidades diretamente envolvidos, se reuniram para discutir com os Vereadores a 

vinda do Instituto para Viçosa. 

  

Para a Presidente da Casa, Vereadora Cristina Fontes, esses encontros são necessários e 

positivos: "Precisamos unir esforços para buscarmos mais esta conquista para o 

município. Vamos nos reunir também com os Prefeitos da região", afirmou. 

  

Como resultado, ficaram definidas durante a reunião duas ações: a formação de uma 

comissão para estudar a implantação do IML, além da criação, e envio de um 

documento solicitando o apoio às autoridades competentes. 

 

 

Maria Teresa Fialho, membro da Comissão de Requalificação dos Cemitérios de 

Viçosa,  que também participou da reunião, salientou que "mais do que a implantação 



do Instituto, é preciso que ele funcione bem", e pensando nisso, a Comissão já pediu a 

vinda de um patologista e o apoio de um professor do curso de medicina da 

Universidade Federal de Viçosa. 

  

A discussão ainda trouxe outros problemas como o da perícia, a liberação de corpos e 

outros trabalhos que ficam prejudicados pela falta do IML.  

  

O documento foi elaborado, e enviando, na quinta-feira, 29. 

 


